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Gentile Direttore , chiedo direttamente a Lei ma indirettamente a Giuseppe Levanto , al 
Sindaco e all'Assessore allo Spettacolo e Cultura di Galatina , che fine ha fatto RADIO 
SOLE.Possibile che una Radio con trentacinque anni dei storia e attività sparisca nel 
nulla senza che i cittadini possano conoscerne i motivi ?Se le sembra un argomento di 
poco conto , provi a pensare quanto Radio Sole sia entrata in questi anni nelle nostre 
case ,in quelle delle persone sole , negli ospedali , nelle varie attività cittadine e non solo 
cittadine visto che Radio Sole era ascoltata in larga parte della provincia .E' pensabile 
che sparisca dalla sera alla mattina senza che nessuno si preoccupi di spiegare alla 
gente cosa sia successo veramnet e se non si possa fare nulla per riaccenderla ?  
 


